

Activado el protocolo de actuaciones previstas para atender a las personas afectadas por las “olas de frío”

Fecha de publicación: 19/01/20160:00

Descripción:

Once personas han acudido a las dependencias del Centro de Servicios Sociales "Punto Omega"

La Concejalía de Bienestar Social, Sanidad e Igualdad les ofrece orientación y atención

El Ayuntamiento de Móstoles, a través de la Concejalía de Bienestar Social, Sanidad e Igualdad ha activado el protocolo de actuaciones previstas para atender a las personas afectadas por "olas de frío". Merced a este protocolo, once personas pernoctaron durante el pasado fin de semana en el Centro de Servicios Sociales "Punto Omega".

Esta actuación ha sido posible tras el acuerdo suscrito entre la Concejalía y la Asociación Punto Omega que ha puesto a disposición del Ayuntamiento las instalaciones del Centro de Servicios Sociales "Punto Omega"/Centro de Emergencia Social con Unidad de Calle ubicado en la calle E, 20 (Polígono Industrial Nº 1 "Arroyomolinos"), en horario a partir de las 20 hasta las 08,00 de la mañana.

En el mismo las personas reciben información y orientación para su incorporación social y laboral, alimentación (cena, medianoche y desayuno), cuidados básicos e higiene y cuentan con un área de descanso. Una Unidad de Trabajo de calle informa a las personas sin hogar de la apertura y prestaciones del Centro durante los días de alerta por bajas temperaturas.

Según Ana María Rodrigo García, Concejala de Bienestar Social, Sanidad e Igualdad, "cuando bajan las temperaturas y se agudiza el invierno, es necesario que las personas que viven en la calle tengan un sitio donde alojarse y precisan que les demos una repuesta urgente, eficaz y adecuada. Todas las asociaciones sociales que trabajan en nuestro municipio en el ámbito de las personas sin hogar están colaborando en esta iniciativa".